
Sexta-feira, 23 a domingo, 25 de Maio de 2025 9Estado do Rio

CORREIO FLUMINENSE

Evento em Quissamã confere 
protagonismo aos idosos

Vital para Itaboraí, Trevo de 
Manilha deve sair do papel

Sai edital de projetos educacionais

S. Antônio de Pádua lança campanha

Parceria para recolocação profissional

O protagonismo da po-

pulação idosa esteve no 

centro do debate nesta 

quarta-feira (21), no au-

ditório da Prefeitura de 

Quissamã, durante a 6ª 

Conferência Municipal da 

Pessoa Idosa. Com o tema 

“Envelhecimento Multi-

cultural e Democracia: 

Urgência por equidade, 

direitos e participação”, 

o evento reuniu autori-

dades e assistidos pelo 

Programa de Atenção ao 

Idoso (PAI). 

Segundo o último Cen-

so do IBGE, Quissamã 

possui mais de 3,8 mil 

pessoas com idade acima 

de 60 anos.

A conferência foi uma 

oportunidade para dis-

cutir e fortalecer as polí-

ticas públicas voltadas à 

pessoa idosa. 

A semana começou com 

uma grande vitória para 

Itaboraí. Após quatro 

anos de intensa mobiliza-

ção e articulação política, 

finalmente foi firmado 
o acordo que garante o 

início das obras de desa-

fogamento do trânsito no 

Trevo de Manilha, um dos 

maiores gargalos rodovi-

ários do estado do Rio de 

Janeiro. 

Na manhã dessa se-

gunda-feira (19), o prefeito 

Marcelo Delaroli  partici-

pou de uma reunião de-

cisiva com representantes 

das concessionárias Eco-

Rio Minas e Arteris Flumi-

nense, do Ministério dos 

Transportes, da Agência 

Nacional de Transportes 

Terrestres (ANTT) e do De-

partamento Nacional de 

Infraestrutura de Trans-

portes (DNIT). 

O encontro, realizado 

no Enterprise City Cen-

ter, selou um acordo que 

destrava definitivamen-

te o projeto e assegura 

que tal relevante obra 

viária será executada.

A Prefeitura de Niterói 

abriu, nesta terça-feira 

(20), o período de ins-

crições para o edital de 

fomento aos Projetos 

Educacionais Instituin-

tes das Unidades de 

Educação da Rede Mu-

nicipal de Niterói. 

A iniciativa, que é re-

alizada pela Secretaria 

Municipal de Educação 

(SME) e pela Fundação 

Municipal de Educação 

(FME), tem como ob-

jetivo apoiar propostas 

pedagógicas inovadoras 

que contribuam para o 

fortalecimento do traba-

lho em sala de aula e para 

a valorização da autoria 

docente e discente. 

A Prefeitura de Pádua ini-

ciou, nesta segunda-feira 

(19), uma campanha de 

conscientização nas ruas 

da cidade visando infor-

mar e educar os condu-

tores sobre o trânsito, de 

acordo com a legislação. 

Por meio de materiais im-

pressos distribuídos nos 

semáforos das principais 

ruas do centro, servidores 

do DEMUT (Departamen-

to Municipal de Trânsito) 

tiveram a oportunidade 

de entregar um conteúdo 

intitulado “Trânsito e Mo-

bilidade: 12 dicas para um 

trânsito mais seguro”, que 

aborda questões práticas 

do dia a dia de motoristas 

e pedestres.  

A Prefeitura de Cardoso 

Moreira firmou, no dia 
13 desse mês, convênio 

com a CELB, em favor da 

qualificação profissional. 
Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social 

oferecerá cursos profis-

sionalizantes gratuitos 

a jovens e adultos que 

buscam inserção ou re-

colocação no mercado 

de trabalho. 

Além disso, a Secretaria 

Municipal de Educação 

viabilizará descontos de 

até 85% em cursos de en-

sino superior — gradua-

ção, segunda graduação, 

pós-graduação, mestrado 

e doutorado — oferecidos 

pela instituição.

Dhonathan Pessanha - Secom PMQ

 Layla Mussi - O São Gonçalo

Se depender da gestão municipal, idosos terão primazia

Avanço em obra estratégica foi alvo de comemoração

POR MARCELLO SIGWALT

RJ consolida vanguarda da 
transição energética do país
Governo do Rio celebra parceria com a chinesa Envision Energy

O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro deu mais um 
passo decisivo para consolidar 
sua posição como destaque na-
cional em transição energética. 
Em nova reunião realizada nes-
ta quinta-feira (22), no Palácio 
Guanabara, com executivos da 
multinacional chinesa Envision 
Energy, o governador Cláudio 
Castro firmou os próximos 
encaminhamentos de uma 
parceria estratégica que pode 
gerar até R$ 5 bilhões em in-
vestimentos até 2033 e criar até 
1.000 empregos no estado.

A reunião aconteceu um 
mês após o primeiro encontro 
com a empresa em Xangai, na 
China, onde o Governo do 
Estado apresentou seus dife-
renciais logísticos, capacidade 
energética e incentivos fiscais 
para atrair a instalação da 
companhia.

“O Rio de Janeiro está pre-
parado para ser destaque global 
da transição energética. Temos 
porto, base produtiva, capi-
tal humano e vontade política 
para liderar esse movimento. 
Não queremos apenas vender 
commodities, queremos de-
senvolver aqui a tecnologia e a 
produção de combustíveis sus-

tentáveis do futuro”, afirmou o 
governador Cláudio Castro.

Durante o encontro, o Esta-
do reiterou o apoio à instalação 
da planta da Envision no Rio de 
Janeiro, colocando a estrutura à 
disposição e organizando uma 
agenda de reuniões técnicas 
para tratar de incentivos fiscais, 
questões tarifárias e permissões 
ambientais. A proposta inclui a 

construção de um hub indus-
trial sustentável e de um centro 
de inovação com parcerias com 
universidades brasileiras e in-
ternacionais.

A Envision Energy, por 
meio da executiva Bella Zhang, 
head global de estratégia para 
SAF (combustível de aviação 
sustentável), reforçou o com-
promisso da empresa em inves-

tir no Brasil e escalonar global-
mente sua cadeia de valor para 
combustíveis verdes.

O projeto da Envision no 
Brasil é parte do desenvolvi-
mento do primeiro Parque In-
dustrial Net-Zero da América 
Latina, voltado à produção de 
SAF, hidrogênio verde e amô-
nia verde, com a possibilidade 
de apoio do BNDES e FINEP.

Carlos Magno - Governo do Rio

A proposta inclui hub industrial sustentável e um centro de inovação com universidades  

Passo ‘gigante’ na Educação
Quatro escolas estaduais abrirão 8.680 vagas de Ensino Médio e EJA 

O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro vai construir 
quatro novas escolas da rede 
estadual de ensino. As unidades 
vão oferecer um total de 7.680 
vagas, para Ensino Médio 
Regular e para a modalidade 
Educação de Jovens e Adultos 
(EJA). 

As escolas ficarão nos muni-
cípios do Rio de Janeiro, Arma-
ção dos Búzios, Cabo Frio e Rio 
das Ostras, e a previsão é de que 
as obras estejam concluídas até 
o final de 2026.

“Essas quatro novas escolas 
vão ampliar o acesso à educação 
para milhares de jovens e adul-
tos. As unidades representam 
não apenas novos prédios, mas 
novos horizontes. Estamos in-
vestindo na formação de cida-
dãos, na transformação de vidas 
e no futuro do nosso estado. Eu 
acredito na força transforma-
dora da educação e desejo que 
este seja o alicerce da vida dos 
nossos jovens”, disse o governa-
dor Cláudio Castro.

As obras serão executadas 
pela Empresa de Obras Públi-
cas do Estado do Rio de Janeiro 

(Emop), por meio do Programa 
de Aceleração do Crescimento 
(PAC). A verba para a constru-
ção virá do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação.

“Este é um passo importan-
te para melhorar cada vez mais 
a educação do nosso estado. 
Todo esse trabalho reflete no 
processo ensino-aprendizagem, 
com um ambiente mais sau-
dável, mais acolhedor e muito 

mais funcional para professores 
e alunos. Esse é o legado que 
queremos deixar”, afirmou a se-
cretária de Educação, Roberta 
Barreto.

Homenagens

Como forma de homena-
gear figuras importantes para 
os fluminenses e o país, as no-
vas escolas levarão o nome de 
Rei Pelé, Ziraldo Alves, em 

tributo ao escritor e cartunista 
que morreu no ano passado, e 
das jornalistas Glória Maria e 
Susana Naspolini.

Esta não é a primeira vez 
que o Governo do Estado ho-
menageia famosos. A própria 
Susana Naspolini já foi home-
nageada, em 2023, quando o 
Centro Médico inaugurado no 
Morro do Pavão-Pavãozinho 
recebeu o nome da jornalista.  

Divulgação Prefeitura de Araruama

Unidades de ensino serão construídas na Região dos Lagos pela Emop, por meio do PAC

acesso de vulneráveis 
ao ensino é facilitado

A comprovação de hipos-
suficiência econômica para 
ingresso e solicitação de au-
xílios em universidades esta-
duais poderá ser simplificada. 
É o que prevê o Projeto de Lei 
3.705/2024, da deputada Dani 
Monteiro (PSOL), que a As-
sembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro aprovou, em 
primeira discussão, nesta quin-
ta-feira (22/05). A medida 
ainda precisa passar por uma 
segunda votação em plenário.

O texto estabelece que os 
Conselhos Superiores internos 
das universidades estaduais 
ou a Administração interna, 
por meio de Ato Executivo de 
Decisão Administrativa, sim-
plificarão a comprovação de 
hipossuficiência econômica de 
candidatos para fins de ingresso 

nas instituições e para requisi-
ção de auxílios.

O candidato que possuir 
cadastro no CadÚnico será 
dispensado do envio da docu-
mentação comprobatória de 
renda no momento do reque-
rimento, esclarecendo que o 
candidato deverá apresentar 
atualização do documento a 
cada dois anos ou sempre que 
houver alteração, para garantir 
a continuidade do benefício 
fornecido pela instituição

Entre os auxílios abrangidos 
pela medida estão políticas de 
permanência como bolsas, mo-
radia, alimentação e transporte. 
Caberá às próprias instituições, 
em consonância com o artigo 
207 da Constituição Federal,   
verificar a condição socioeco-
nômica dos estudantes.

Firjan comemora 
a nova lei ambiental  

Após tramitar por mais 
de 20 anos, o Senado Federal 
aprovou, nesta semana, o texto 
da Lei Geral do Licenciamento 
Ambiental. Como sofreu alte-
rações no plenário, a matéria 
precisará voltar para análise da 
Câmara dos Deputados antes 
da sanção presidencial.

Pleito histórico da indús-
tria fluminense e contem-
plado na agenda Propostas 
Firjan para um Brasil 4.0, a 
Firjan teve  participação ativa 
durante a etapa de construção 
do texto do projeto de lei, jun-
tamente com a Confederação 
Nacional da Indústria (CNI), 
outras federações e associa-
ções nacionais.

As novas regras reduzem a 
burocracia e dão mais transpa-
rência e padronização à tramita-

ção administrativa dos processos, 
mediante ritos diferenciados con-
forme a localização e o potencial 
poluidor dos empreendimentos.

Pontos defendidos pela Firjan:
. Previsão de ritos e estu-

dos ambientais simplificados e 
adaptados a cada tipologia de 
empreendimento e impactos am-
bientais;

. Compartilhamento de es-
tudos por empreendimentos da 
mesma natureza e local;

. Estabelecimento de prazos 
administrativos para respostas 
dos órgãos licenciadores;

. Autonomia ao órgão licen-
ciador em relação às autoridades 
envolvidas;

. Criação de mecanismos de 
incentivos à melhoria voluntá-
ria da gestão ambiental dos em-
preendimentos.  
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